



5. Newsletter der Fördergemeinschaft des Ludwig-Marum-Gymnasiums II/2011

A) Förderaktivitäten Juli 2011 bis November 2011

- Für die Fachschaft Naturwissenschaften übernahm die Fördergemeinschaft die 2. Theoprax-Rate von 1.200 €.
- Die Fachschaft Sport wurde mit dem Kauf von 10 Volleybällen für 250€ unterstützt.
- Zwei Schülerinnen und Schüler konnten durch einen Zuschuss von insgesamt 250 € die Teilnahme an Studienfahrten ermöglicht werden.
- Der Kaffee- und Kuchenverkauf am Eine-Welt-Tag erbrachte einen Erlös von 730 €, der komplett an das LMG übergeben wurde.
- Aus (zweckgebundenen) Spenden und Zuwendungen finanzierten wir den Berufsnavigator, der 3.451€ kostete.
- Für Zeitschriften-Abos wendeten wir 190 € auf.
- Für die Abiturvorbereitung wurde zusätzliches Übungsmaterial für 70 € beschafft.
- Das Mathe-Wochenendseminar für 35 SchülerInnen unterstützte die Fördergemeinschaft mit 350 €.
- Die Technoramafahrt sowie die Fahrt zur Völklinger Hütte förderten wir mit insgesamt 600 €.

B) Veranstaltungen / Termine

Im September stand die Einschulung der 5.-Klässler auf dem Programm. Dabei konnten wir aus Kaffee- und Kuchenverkauf einen Gewinn von 290 € erzielen. Beim Eine-Welt-Tag erwirtschafteten wir 730€ für das Eine-Welt-Projekt sowie 35€ Spenden für unsere Kasse. Den Helfer und den Kuchenspendern an dieser Stelle nochmals einen herzlichen Dank.

C) Spenden

Für das Ludwig-Marum-Gymnasium haben wir weitere 2.700€ an zweckgebundenen Spenden vereinnahmt. Allen Spendern einen herzlichen Dank.

D) Neue Mitglieder

Als neue Mitglieder im September und Oktober 2011 dürfen wir recht herzlich begrüßen: Birgit und Klaus-Peter Bischof, Doris Eitel, Axel Freytag, Heike Geyer, Markus Hauer, Manuela Maisch, Oliver Mezger, Susanne Nagel, Daniela Schliebitz, Meike Unger.



**F Ö R D E R G E M E I N S C H A F T
LUDWIG-MARUM-GYMNASIUM PFINZTAL e.V.
SCHLOSSGARTENSTR. 11, 76327 PFINZTAL**

Wir wünschen allen Mitgliedern und Freunden der Fördergemeinschaft ein frohes
Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins neue Jahr!

Mit freundlichen Grüßen
Der Vorstand der Fördergemeinschaft